
１．利用頻度 　２．性別・年齢

３．お住まい 　４．交通手段は ５．来館の目的

６．来館のきっかけ ７．管理運営について
（１）本日のご利用について満足できましたか。

実施期間：H29年4月1日～平成30年3月31日

（３）設備や施設は清潔に
             保たれていましたか。

（2）職員の接遇は
　　　　どうでした

か

勤労青少年ホーム利用者アンケート結果（29年度）

（４）安全対策は
　　　  万全でしたか。
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新津地区勤労青少年ホーム利用者アンケート結果
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ご意見・ご要望

１． テレビ画像でヨガ・ストレッチを行っているためテレビを購入して欲しい。

２． ビデオを使うにはテレビが必要なため毎回、重いテレビを運び入れている。全員が 60～

70 才以上となり負担が大きいためテレビを購入してください。あるいはテレビを置かせ

て下さい。

３． バレーボールのポールやネット、空気入れが傷んでいる。新しいものに替えてください。

４． 電気が暗いです。

５． 体育館の網戸が外れやすい。（2か所くらい）

６． 自販機に大きいサイズの飲料があるとうれしい。

７． 使用料が安価でありがたいです。今後も続けて下さい。また、どのサークルの皆さんも生

き生きと活動している様子がうかがえます。こういう場所がたいせつです。

８． 日差しが体育館の中に入ってくるとボールが見えなくなるので、カーテンをつけてもらい

たいです。

９． サークルでラジカセを運び入れているが、以前のように置かせていただきたい。あるいは

ラジカセを貸していただきたい。

１０． バスケットリングを自動にしてほしい。

１１． 前日の利用変更を認めて欲しい。

１２． 玄関前に常に職員の車を駐車しています。利用者が使用するための駐車場と考えます。

何故なら荷物を運び入れたいからです。

１３． 体育館の電球を LEDに替えてください。

１４． 管理人の方が皆親切。

１５． サークル活動に際し、区が中心となっているスポーツ保険があると良いと思います。

１６． 館内外を禁煙にしてほしい。長年がまんを強いられている。

１７． 屋外に灰皿をおいても音楽室の直下のため窓を開けると煙が上がってきて不快です。

１８． いつもきれいで助かっています。

１９． いつも気持ちよく利用させていただいています。

２０． 前日の変更を認めて欲しい。（天候の悪化などで急に変更したい時があるので）

２１． 夜の利用で予約したいが先約が入っていることが多い。日中利用が可能な人は出来るだけ

日中に利用して夜は譲ってほしい。 

２２． 体育館にカーテンをつけて下さい。


